

La biblioteca popular Esteban Echeverría cumplió 75 años

Escrito por Administrador

Martes, 29 de Junio de 2021 00:00

{besps}secretariageneral29062021|width=215|height=287{/besps}

El pasado día sábado 26 de junio, el municipio obsequió una placa conmemorativa a la biblioteca popular Esteban Echeverría en su 75º aniversario. Acompañó María Zalazar en representación del Consejo Escolar, e integrantes de la comisión de la biblioteca. Además se realizaron tareas de pintura y embellecimiento de la institución en manos del personal municipal.

Fue creada el 26 de junio de 1946 por un grupo de vecinas y vecinos que ansiaba que Roque Pérez contara con un espacio cultural. Comenzó con muy poco material, con libros usados, prácticamente sin recursos pero con muchas ganas. Funcionó en diferentes espacios hasta que en 1962 se instaló en la calle Leandro N. Alem, donde permanece hasta el día de hoy. Desde allí no sólo se promociona la lectura, se brinda material de estudio y placer, sino que también conforma un lugar de encuentro, actividades culturales, charlas, talleres y exposiciones.